

Jueves, 14 de julio de 2022



Ministerio de Defensa

	<p>@DefensaEc</p> <p>El ministro de Defensa Nacional, Grad. Luis Lara, participó en la sesión N° 74 de la Comisión de @BiodiversidadAN. Se informó sobre las acciones realizadas por la presencia de la flota pesquera extranjera en áreas aledañas a las aguas jurisdiccionales del Ecuador.</p> <p>Nota referentes: @BitacoraEc</p>
-----------------------------------------------------------------------------------	-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------



Seguridad y Defensa

	<p>Militarizar el puerto de Guayaquil, una solución al narcotráfico. La Hora.</p> <p>Pazmiño insiste en la necesidad de que la Fuerza Aérea Ecuatoriana (FAE) cuente con un instrumento legal para poder derribar aeronaves que no cuenten con permiso de vuelo, como lo tienen países como Argentina. Ver más</p>
	<p>Agentes de Inteligencia de Manabí, amenazados por narcotraficantes. Primicias.</p> <p>El personal policial y militar que investiga casos de narcotráfico está expuesto a constantes amenazas. Este año, dos agentes han sido asesinados en Manabí. Ver más</p>
	<p>Golpe a la delincuencia en Esmeraldas deja 13 detenidos. La Hora.</p> <p>Las armas de fuego en el sector la Guacharaca se encontraban camufladas según la policía, una de ellas en la parte interior del domicilio, otra en la parte posterior de la vivienda en basurero es decir dentro cuando 20 elementos de las FF.AA realizaban los registros correspondientes del caso en los operativos. Ver más</p>
	<p>Cinco personas fueron asesinadas en 24 horas en cuatro cantones de Los Ríos. El Universo.</p> <p>El joven se movilizaba a bordo de una motocicleta por la avenida 7 de Agosto del cantón Buena Fe cuando fue interceptado por sujetos que circulaban en un vehículo color plomo, según manifestaron varios testigos del hecho de sangre. Ver más</p>
	<p>Guillermo Lasso afrontó 'tres batallas contra la democracia' en Ecuador. El Comercio.</p> <p>Las protestas se desarrollaron entre el 13 y 30 de junio con episodios de violencia callejera y fuerte represión policial que se saldaron con seis fallecidos, entre ellos un militar, y alrededor de medio millar de heridos entre manifestantes y fuerzas de seguridad. Ver más</p>

	<p>Defensoría del Pueblo está en contra del veto del Ejecutivo a Ley de uso de la fuerza. EL Comercio.</p> <p>El objetivo de esta norma es regular el uso de la fuerza para militares, policías y agentes penitenciarios. Ver más</p>
	<p>El 54% de asesinatos en el país está asociado al microtráfico. Primicias.</p> <p>La más reciente muerte violenta fue la de un taxista en Arenillas, provincia de El Oro. La Policía capturó a los dos presuntos sicarios. Según Giovanni Ponce, el problema es integral y deben involucrarse otras instituciones. Ver más</p>
	<p>Asalto a camaronera en Isla Puná deja una policía fallecido y otro herido. El Comercio.</p> <p>Delincuentes robaron en una camaronera ubicada en la Isla Puná, Guayas. Un policía murió con un disparo en la cabeza y otro agente resultó herido en el intento de impedir el atraco. Los ladrones atacaron a los uniformados, luego escaparon en una lancha. Ver más</p>
	<p>Cuatro veces han robado a la Policía de Ecuador este 2022. El Comercio.</p> <p>El anuncio del robo al rastrillo de la Comandancia destapó un tema mayor, algunas de las armas sustraídas fueron utilizadas para cometer delitos. Ver más</p>
	<p>Una lección de Ecuador: Cómo superar la inseguridad. La Hora.</p> <p>En la era digital, la ciberdelincuencia va en aumento. De hecho, ahora es la quinta actividad delictiva más común en todo el mundo. Como resultado, la gente se siente más insegura que nunca. Ver más</p>
	<p>Casos de secuestro exprés aumentan en Guayaquil durante el 2022. El Comercio.</p> <p>La Policía Nacional presentó a cinco detenidos, presuntos integrantes de una banda organizada que se dedicaba en Guayaquil al secuestro exprés, robo de vehículos y extorsión. Ver más</p>
	<p>Gobierno e indígenas ven similitudes en el diálogo; la tensión no desaparece. Primicias.</p> <p>Los indígenas dicen que cada mesa tomará entre tres y cinco días de trabajo. Aunque el gobierno advierte que el tema de los subsidios podría tomar más tiempo. Ver más</p> <p>Notas referentes: El Universo El Telégrafo Expreso La Hora</p>



Jueves, 14 de julio de 2022

	<p>@La5pata_ec #Atención El Servicio de Atención a Personas Privadas de la Libertad (SNAI), junto a las Fuerzas Armadas y la Policía Nacional, realizó un operativo en la cárcel de Santo Domingo, en el que se decomisaron objetos prohibidos. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR #Esmeraldas En el sector la #Guacharaca, lugar de alta conflictividad del cantón #Esmeraldas, contantes operaciones de reconocimiento y vigilancia de los espacios terrestres son ejecutadas por efectivos de las @FFAAECUADOR. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR ¡Garantizamos la integridad territorial del Estado!, efectivos de las @FFAAECUADOR realizan permanentes operaciones de seguridad y control de armas, municiones y explosivos en los perímetros externos de los Centros de Privación de Libertad de #Cotopaxi y #Sucumbios. Ver más</p>
	<p>@EjercitoECU #Pichincha Efectivos militares de @FFAAECUADOR realiza operaciones nocturnas de control de armamento municiones y explosivos en #Quito en el sector de #Quitumbe, con la finalidad de brindar seguridad permanente a la ciudadanía. Ver más</p>
	<p>@armada_ecuador La #ArmadaEcuatoriana participó con personal naval en equipo de trabajo durante ejecución de ejercicio multinacional RIMPAC fomentando la cooperación entre los participantes para garantizar la seguridad en las rutas marítimas y seguridad de los océanos. #yosoynaval. Ver más</p>
	<p>@armada_ecuador #Quito El Contralmirante Alejandro Villacís Aguilar Jefe de Estado Mayor de la #ArmadaEcuatoriana y el Contralmirante Alexandre Bessa de Oliveira de la Marina de Brasil realizaron firma de convenios interinstitucionales en la X Reunión de Estados Mayores. Ver más</p>
	<p>@IGM Ecuador A través del señor Crnl. de EMC. Pablo Acosta, recibe el reconocimiento por parte del @MinTrabajoEc, mención especial de buenas prácticas sobresalientes por sector denominada "Sintiendo mi país por primera vez". Ver más</p>

	<p>Se reinstalaron las mesas técnicas de diálogo entre el Gobierno y el sector indígena Teleamazonas 13-julio-2022 Ver más</p>
	<p>Gobierno presenta cronograma de pagos a 33 Gobiernos Autónomos Teleamazonas 13-julio-2022 Ver más</p>
	<p>Pago prometido por parte del Gobierno a Solca aún no se hace efectivo Teleamazonas 13-julio-2022 Ver más</p>
	<p>Asamblea conoce más detalles sobre dirección IP sospechosa Ecuavisa 13-julio-2022 Ver más</p>
	<p>La focalización del subsidio al combustible también es para la cadena productiva Teleamazonas 13-julio-2022 Ver más</p>
	<p>Los militares de Ecuador y Perú destruyen pasos clandestinos en la frontera sur Ecuavisa 13-julio-2022 Ver más</p>
	<p>Avanza la obra en Río Coca para evitar daños en hidroeléctrica Ecuavisa 13-julio-2022 Ver más</p>
	<p>Reportaje: La Comuna de San Miguel del Común denunció presencia militar en su zona. Los vecinos de este sector aseguran sentirse desconcertados con esta acción. Esto se da en medio de los diálogos entre el Gobierno y la CONAIE. Vía Denisse Herrera Radio Pichincha 13-julio-2022 Ver más</p>
	<p>Comisión inició juicio político contra vocales de la Judicatura Ecuavisa 13-julio-2022 Ver más</p>
	<p>Procurador entregó observaciones a Proyecto de Uso Legítimo de la Fuerza. TC 13-julio-2022</p>



	<p>Se realizó operativo en CPL Bellavista en Santo Domingo Teleamazonas 13-julio-2022 Ver más</p>
--	-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Dirección: Exposición 54-71 y Benigno Vela. Código postal: 170403 / Quito-Ecuador
Teléfono: (593-2) 298-3200 - (593-2) 295-1951 - www.defensa.gob.ec

[f](#) @DefensaEcuador [t](#) @DefensaEc [i](#) defensaecuador [v](#) DefensaEcuador





Jueves, 14 de julio de 2022

	Gobierno busca evitar actos irregulares mediante cambios en la cultura Ecuavisa 13-julio-2022 Ver más
	El Ministro del Interior reconoce que ahora Ecuador es exportador de droga Ecuavisa 13-julio-2022 Ver más
	Tres bandas narcocriminales se disputan el poder en Socio Vivienda en Guayaquil Ecuavisa 13-julio-2022 Ver más
	Gobierno presenta cronograma de pago a Municipios y Prefecturas Ecuavisa 13-julio-2022 Ver más
	El transporte marítimo en Santa Cruz se paralizó y turistas no pudieron trasladarse Ecuavisa 13-julio-2022 Ver más
	Órdenes de compra de medicinas Ecuavisa 13-julio-2022 Ver más
	Mesas técnicas instaladas Ecuavisa 13-julio-2022 Ver más

EL COMERCIO	Revolución Juliana magnificante. César Aurelio Molina Pérez. El Comercio. El 9 de julio de 1925 en Guayaquil, jóvenes militares se sublevaron contra la plutocracia bancaria, dirigidos por el Mayor Idelfonso Mendoza, mientras en Quito la revuelta la encabezó el General Francisco Gómez de la Torre, constituyendo la Junta Militar de Gobierno. Ver más
EL COMERCIO	Los contrapoderes. Por. Fausto Segovia Baus. El Comercio. La existencia de los "otros poderes" es real, y ha sido reconocida por el estatuto legal como minorías que dirigen grupos con paradigmas desemejantes a los que gestiona el poder oficial. Ver más
EL COMERCIO	¿Un consejo al presidente? Por Ernesto Albán Gómez El Comercio. Es que la crisis de junio demostró que el Ecuador está a punto de convertirse, si no se ha convertido ya, como opinan los pesimistas, en lo que suele llamarse un Estado fallido o inviable. Ver más
EL COMERCIO	Importante, pero no en campaña. Por Alfredo Negrete El Comercio. Se desconoce si en la historia del partido Social Cristiano, en sus capítulos de Febres Cordero y el de Jaime Nebot, alguna vez se enarboló la bandera del federalismo. Ver más
EL COMERCIO	Drogas y lavado de activos, dos frentes que exigen medidas. El Comercio. El Ecuador tiene varios frentes abiertos que demandan acciones inmediatas. Pero entre ellos dos merecen especial atención: los sistemas portuario y financiero. En el primero, el desafío es enorme pues hay que revertir la tendencia a que el país no solo sea considerado de tránsito, sino también de distribución y exportación de drogas. En el segundo y, no menos complejo, está el combate al lavado de activos, que es uno de los delitos más difíciles de probar. Ver más
	Bulla en Parque Histórico. Por Nicolás Romero Ordeñana . El Universo. El día martes 12 de julio de 2022 leí una carta, a este Diario, quejándose de la bulla que generan los eventos que se llevan a cabo en las inmediaciones de hotel en el Parque Histórico (vía a Samborondón), afirmando que este se ha convertido en un night club. Ver más
	Informarse para conocer. Por Diana Lissette Avelino Vivas. El Universo. Actualmente hay repercusión de las decisiones que han ocurrido. Hubo un paro nacional, se habló de intentar un golpe de Estado, y recién se habla del federalismo. Ver más

Temas coyunturales

	Solo, casa adentro. La Hora. Ante esto, el Gobierno adopta una posición de defensa. Fortalecerá a la Policía y a las Fuerzas Armadas, intentará resistir ante una Asamblea que irá a por los organismos de control y buscará aliados fuera del país. Frente a otros posibles paros, el Gobierno busca desde ya herramientas en Estados Unidos, Israel y el Reino Unido. Ver más
	Derechos humanos en vilo. Por Wellington Toapanta. La Hora. Los derechos humanos están en vilo, inestables, en Ecuador. Entre el 13 y 30 de junio del 2022, sus cotidianos invocadores y "exigentes defensores", demostraron cómo, concertada y sistemáticamente, los transgredieron a vista y paciencia de entidades nacionales e internacionales, acaso por presunta vinculación con los infractores y no con la población afectada que, como en octubre de 2019. Ver más

Jueves, 14 de julio de 2022

	<p>Obligados a votar. Por Eufemia Saltos I. El Universo.</p> <p>A los ecuatorianos nos obligarán a votar entre una sarta de candidatos que no serán de nuestro agrado; eligiendo siempre a los menos malos, solo para obtener el certificado de votación. Ver más</p>
	<p>El federalismo. Por Luis Villacrés Smith El Universo.</p> <p>Nadie sabe a ciencia cierta si este tema, el federalismo, propuesto en días recientes, es de interés general o relevante en estos precisos momentos de intentos (aparentemente concluidos) de destitución del presidente elegido democráticamente, todo encabezado por el movimiento indígena del país. Ver más</p>
	<p>'Yo no divido en razas'. Por Irene Torres. El Universo.</p> <p>En una entrevista de televisión, le preguntaron a Jorge Guamán, prefecto de Cotopaxi, por qué en las recientes protestas hubo indígenas que atacaron a las florícolas, un sector que es "ajeno" al Gobierno. Ver más</p>
	<p>"Dialogo"-Conaie-Gobierno. Por Oswaldo Paz y Miño. El Telégrafo.</p> <p>El Presidente entre la espada y la pared, como consecuencia de errores propios y de su fatales ministros de gobierno, interior y defensa, entre otros, que precedieron al paro, cedió lentamente pero concediendo cada exigencia a las demandas de los que iban cerrando el círculo a la paz y rompiendo la cuerda para que si se respondía a la violencia que embosco a militares, y dejó un muerto. Ver más</p>
	<p>El Estado con la amnistía perdió por goleada. Por José Gonzalo Bonilla. El Telégrafo.</p> <p>Los indígenas en un paro armado y con estrategias de guerra de guerrilla le cogieron en la madrugada al gobierno de Lasso semi dormido. Era asignatura pendiente desde octubre rojo del 2019. Ver más</p>
	<p>¿De dónde saca Iza tanta plata? Por Roberto Aguilar Expreso.</p> <p>Si tan ofendidos se sintieron por las declaraciones del presidente, los dirigentes indígenas deberían contarle al país cómo financiaron el paro nacional. Ver más</p>
	<p>Dos centralismos. Por César Febres-Cordero Expreso.</p> <p>El resto del país les significa solo rentas o un campo de batalla. No han sabido vencer primero su propio centralismo. Ver más</p>

	<p>Las pandillas y los Estados fallidos. Por Hugo Balderrama. La República.</p> <p>Las naciones pasan a ser «gobernadas» por cárteles delincuenciales, y las poblaciones se convierten en rehenes de los peces gordos del crimen organizado. En nuestra región los narcoestados son la muestra visible de Estados fallidos. Ver más</p>
	<p>En 30 instituciones del Estado hay más riesgo de que se perpetren actos de corrupción. El Comercio.</p> <p>Verdesoto entregó al Ejecutivo un documento donde se detalla la política pública anticorrupción, la cual consta de nueve líneas de acción. Esta iniciativa busca evitar actos de corrupción en las instituciones públicas para que no se pierdan fondos del Estado. Ver más</p>
	<p>Gobierno Nacional amplía por tres meses el plazo de liquidación de tres empresas públicas. El Telégrafo.</p> <p>El presidente Guillermo Lasso otorgó una prórroga de tres meses para proceder con la liquidación de las empresas públicas Fabricamos Ecuador (Fabrec), Línea Aérea del Ecuador (Tame) y Unidad Nacional de Almacenamiento (UNA). Ver más</p>
	<p>Maestros de la UNE se movilizaron en Guayaquil para exigir la publicación en el Registro Oficial de la equiparación salarial. El Universo.</p> <p>Hilario Beltrán, presidente de la UNE Guayas, dijo que han pasado 54 días y sigue sin hacerse oficial la publicación de las reformas en el Registro Oficial y que esto impide que empiece a correr el plazo de 90 días que tendría el Gobierno para entregar la equiparación salarial. Ver más</p>
	<p>Estrategia Nacional Anticorrupción esta enfocada en nueve lineamientos. La Hora.</p> <p>Petróleo, Telecomunicaciones, minería, obras públicas, salud, entre otros, identificaron como áreas de riesgo. Ver más</p>
	<p>Productores bananeros analizarán un nuevo paro por falta de soluciones. El Comercio.</p> <p>Segundo Solano, vicepresidente de la Federación Nacional de Productores Bananeros del Ecuador (Fenabe) y presidente de la Asociación de Bananeros Orenses, anunció este miércoles 13 de julio del 2022 que en la próxima asamblea del gremio se analizarán medidas ante la falta de soluciones por parte del Gobierno. Habló de una nueva paralización. Ver más</p> <p>Notas referentes: El Universo</p>